N Dárate.

Señores :

Un año atrás rodeamos los médicos de esta ciudad al Dr. Ignacio Gonzalez Ginouvés para expresarle el reconocimiento que nos merecia la labor que desarrollaba desde el cargo de Director General de Beneficencia que por aquel tiempo desempeñaba, labor que beneficiaba en parte muy importante a Valparaiso, y para manifestarle igualmente nuestra sincera adhesion y nuestro decidido afecto.

Pues bien, hoy que el Dr.Gonzalez se ha retirado voluntariamente de la Direccion de aquellos Servicios, estamos de nuevo en torno suyo para reafirmar los mismos conceptos y sentimientos de la ocasion pasada, acompañados
esta vez por el resto del personal técnico y por el personal administrativo de los servicios de beneficencia; y
mis distinguidos colegas y los demas adherentes ha tenido
la amabilidad y la benevolencia de encomendarme el ofrecimiento del presente homenaje.

Cumpliendo el encargo recibido, quiero establecer desde luego la premisa de que nuestro festejado ha sido sin
duda alguna uno de los Jefes mas destacados y eficientes
que ha tenido el organismo público de la Beneficencia, cuya obra, vasta y múltiple, habrá de contar en su oportunidad con una de las páginas de honor en los anales de la
principal Institucion Médica del pais; y con esto queda
dicho que la actual manifestacion la merece de pleno dere-

Todos hemos podido observar que el paso de este médico jóven por la Jefatura de la Beneficencia imprimió a los servicios un marcado espíritu de renovacion y una diferente modalidad acerca de la forma de realizar sus funciones.

El cambio que necesitaban los rutinarios y anticuados métodos de trabajo en los Hospitales del país, encontró su ejecutor en el Dr.Gonzalez y se ha debido a su
tesonera intervencion conseguir modernizar y encauzar
la técnica médica por un sendero de franco progreso y desarrollo.

Dr. Gonzalez pudo imponer sin dificultades su personalidad durante el desempeño de las funciones que tuvo a su
cargo y fué apreciado y respetado por la gran masa del
personal técnico y administrativo de la Beneficencia, y
de este modo deseaba seguramente ese personal corresponder a los desvelos gastados por su Jefe para elevar cuanto
fuera posible el nivel cultural, moral y técnico de sus
subordinados, siendo de advertir todavía que, sin alardes,
ni reglamentaciones de estrictez exagerada, impuso su capacidad de Director de los Servicios, por lo que durante

su período funcional pudo obtenerse moralidad, disciplina y una mayor eficiencia en todas las reparticiones sometidas a su cuidado.

El ex-Director fué un propulsor incansable para el perfeccionamiento de la técnica. El justo reconocimiento que siempre prestó a la capacidad de los buenos funcionarios técnicos y administrativos, las mejores é condiciones y medios de trabajo que ofreció a todo el personal, la mejor organizacion y coordinacion de los diversos departamentos médicos y los servicios anexos, no han sido solamente un fuerte estímulo sino que sirvieron para realizar trabajos de mas calidad en los establecimientos hospitalarios.

El Dr.Gonzalez tuvo especial preocupacion para el desarrollo de la mejor atencion en los departamentos de la Beneficencia de Valparaiso y de las poblaciones vecinas, actuacion suya que nos hacemos un deber reconocerla aquí porqueéella significó un valor incalculable y positivo para el progreso médico. Por lo que respecta a la parte material de su labor, no podemos pasar en silencio las construcciones hospitalarias que se están

debieron a su iniciativa y esfuerzos. Para Valparaiso un he planealo at proposeles la Cretture de un grando dejó planeado la construcción de dos hospitales grandes limplates, curs estudes y financiamiento el dejó planeado la construcción de dos hospitales grandes limplates, curs estudes y financiamiento el dejó planeado, y hermosos, con estudios completos; lo que nos hace a tamente consultado, from la que alma sur especial brigar la fundada esperanza de que tales obras se lletrama de que tales obras se lletrama de fecto dentro de breve plazo, para aprovechar fro de un breme playo.

debidamente los aludidos estudios y poder recibir así un mayor número de enfermos, que no cuentan con un refugio mas amable, seguro y desinteresado que los hospitales que la solidaridad social les brinda.

Con el propósito de conseguir una mejor atencion médica en los establecimientos hospitalarios, nuestro festejado estuvo siempre atento a buscarnos los recursos económicos suficientes para dotarlos de nuevas instalacio nes y de los instrumentales de que carecíamos, capacitándonos con ello para realizar buenas atenciones profesionales.

Tenemos noticias de que pronto entrará en funciones en este Puerto el Servicio de Radioterapia profunda,
anexado al Hospital Van Buren y quedando bajo la tuicion
y control directo del Instituto del Cáncer de Chile. -

BIBLIOTEGAS Udeo

Pues bien, este departamento de Terapia largos años esperado por todos los médicoa de esta Zona, será posible verlo hecho realidad por el interés con que lo impulsó el Dr. Gonzalez y a sus esfuerzos exclusivos.

Con gentileza y comprension, nos re olvió y prestó apoyo en numerosos problemas que se venian gestando en los Hospitales desde largo tiempo en esta Zona y que s e relacionaban especialmente con la coordi nacion del trabajo médico, la que debe existir en las diferentes reparticiones técnicas de la Beneficencia. tales como Asistencia Pública, Policlínicos, Hospitales, etc. - Las soluciones que él encontro a estos problemas lograron restablecer la armonís y un nuevo plan de trabajo médico coordinado fué posible llevar No obstante todo lo relacionado con la mas completa imparcialidad, a este distinguido peofesional y eminente funcionario no siempre se le guardó la lealtad y comprension quedignamente merecia.

Los Médicos de los Hospitales de Valparaiso, haciendo honor al tradicional espíritu de justicia que los guía en todos sus actos , han venido esta noche a exteriorizar una vez mas al ex-Director General de Beneficencia su adhesion y su amistad y a dejar constancia de que la labor que desarrolló en la Jefatura ha
sido cabalmente comprendida y apreciada.